

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Inicio > Económica > Gobierno reitera que licitación pública de APP del Río cerrará el 29...

Económica Generales

Gobierno reitera que licitación pública de APP del Río cerrará el 29 de abril

febrero 24, 2022

Compartir

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



En el Auditorio de Convenciones del Centro Comercial San Silvestre de Barrancabermeja, Santander, se llevó a cabo el foro territorial 'App del Río Magdalena y retos en la Región' presidido por la Presidencia del Senado de la República y con el acompañamiento de los Ministerios de Transporte y Hacienda, Cormagdalena, la Alta Consejería para las Regiones, el Departamento Nacional de Planeación y **Ecopetrol**.

El foro, que estuvo dirigido a mandatarios ribereños y público en general, explicó la importancia de proyectos como la APP del Río Magdalena para la recuperación y el impulso de la economía de estos municipios ubicados en los 668 kilómetros comprendidos entre Bocas de Ceniza en Barranquilla (K-3) hasta Barrancabermeja (K665) en el departamento de Santander.

Se indicó que este proyecto continúa con el cumplimiento del cronograma establecido con el cierre del plazo de la licitación pública este 29 de abril, para que sea adjudicada el 10 de junio del presente año.

"La sostenibilidad social y ambiental son temas fundamentales para la realización de esta APP. Es con hechos y en equipo que estamos avanzando en infraestructura, dado que desde el momento cero, siempre tuvimos presente volver la mirada al Río, estructurando el mejor proyecto en lo técnico, financiero y jurídico. Todo esto, con el fin de generar confiabilidad en la navegación y un impacto positivo en las poblaciones, pues además se generarán más de 16.000 empleos", señaló la viceministra de Infraestructura, Olga Lucía Ramírez.

Este proyecto, que tiene como base documentos de política pública como el Conpes 3982, contempla beneficios ambientales, sociales y económicos; además, proyecta una reducción en los costos logísticos en beneficio de la competitividad del país.

Dentro de las obras se contemplan 18 unidades funcionales en las que se realizarán obras para la protección de orillas, reparación del tajamar occidental del canal de acceso al Puerto de Barranquilla y diques sumergidos, entre otras. Se estima que el proyecto generará 16.300 empleos entre directos, indirectos e inducidos, impactando positivamente la calidad de vida de más de 6 millones de habitantes de 69 municipios y 7 departamentos.

Por su parte, el director de Cormagdalena Pedro Pablo Jurado dijo: "En Barrancabermeja tuvimos la oportunidad de dar a conocer a la comunidad y mandatarios municipales cercanos, el importante

Últimas Noticias



Trabajar en otro país, un sueño que se hace realidad con la gastronomía

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

La gastronomía en el mundo ofrece variedad de oportunidades para aquellos que quieren desenvolverse como chefs, bartenders o baristas y buscan la oportunidad de...



Nuevo ataque se registró en las vías al Sur del Cesar

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

De acuerdo con las autoridades, el ataque se registró en la vía Pelaya, sector El Burro en el kilómetro 16 a la altura de...



Murió Yesenia Vanegas, la mujer herida en atentado a taxi en el barrio Las...

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

La mañana de este viernes se confirmó el deceso en la Clínica Adela de Char de Barranquilla, de la señora Yesenia Patricia Vanegas Penaranda,...



Por la muerte de un joven durante manifestaciones del año 2021, Procuraduría citó a...

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

El investigado posiblemente desbordó sus atribuciones para el control de disturbios, uso de la fuerza, empleo de armas y uso de municiones menos letales. Al...



Los rusos reaccionan con indignación ante el ataque a Ucrania; fuerza pública reprime manifestaciones

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

En Moscú y otras ciudades las fuerzas de seguridad actuaron rápidamente para reprimir a manifestantes que se movilizan en protesta contra el ataque militar...

Más Leídas



Así luce en horas de la mañana del jueves el Paseo Bolívar y el...

Redacción1 La Libertad - febrero 24, 2022

<https://youtu.be/70ZdBFT2IKoEl> periodista Henry Linares de Diario La Libertad, visitó desde tempranas horas con un recorrido por el paseo Bolívar y demás

aporte que dará la APP del Río Magdalena a la competitividad del país y a esta zona del Magdalena Medio. El compromiso del Gobierno Nacional es de trabajar en equipo para licitar y adjudicar este año, una APP que cumpla con todos los requisitos y rigor técnico necesario para mejorar la navegabilidad desde Bocas de Ceniza hasta Barrancabermeja e impulsar el intermodalismo teniendo como eje el Río Grande de la Magdalena".

La APP, es además un proyecto planteado a 15,7 años, con una inversión de \$1.5 billones, que se ha hecho de manera articulada entre entidades como Cormagdalena y la Agencia Nacional de Infraestructura, contando con la participación de gremios, academia, institutos medioambientales, BID, y veedurías ciudadanas.

Uno de los objetivos principales del proyecto de APP, es hacer logísticamente confiable al río Magdalena las 24 horas del día, lo que implica eficiencia en el transporte de carga, a través de la conjugación de los diferentes modos de transporte con el modo fluvial. Por otra parte, el uso del canal navegable del río Magdalena libera espacios de tráfico en las vías y reduce los niveles de contaminación en el aire por material particulado, óxidos de carbono y nitrógeno.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir [Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#) [Telegram](#)

Artículo anterior

Policía del Magdalena investiga pasquín de presunto grupo delincuencia que circula en San Ángel

Artículo siguiente

Cuatro capturas en distintos procedimientos en el Atlántico

Artículos relacionados

Más del autor



Destacada

Nuevo ataque se registró en las vías al Sur del Cesar



Crónica Judicial

Murió Yesenia Vanegas, la mujer herida en atentado a taxi en el barrio Las Nieves



Generales

Por la muerte de un joven durante manifestaciones del año 2021, Procuraduría citó a juicio disciplinario a patrullero del Esmad



noticia con un reclamo por el poco control y demás sectores del centro...

"Los intocables de Barranquilla"

Redacción1 La Libertad - febrero 24, 2022

Por: Jorge Vergara Carbo En Barranquilla, existe un grupo privilegiado de personas que están alrededor de la Cámara de Comercio y el Intergremial, que pueden...



«Julio Sánchez Cristo destruyó mi vida y la de mi familia»: afirma médico Roberto...

Redacción4 La Libertad - septiembre 24, 2020

oportunidades para aquellos que quieren desenvolverse como chefs, bartenders o baristas y buscan la oportunidad de...



Nuevo ataque se registró en las vías al Sur del Cesar

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

De acuerdo con las autoridades, el ataque se registró en la vía Pelaya, sector El Burro en el kilómetro 16 a la altura de...



Murió Yesenia Vanegas, la mujer herida en atentado a taxi en el barrio Las...

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

La mañana de este viernes se confirmó el deceso en la Clínica Adela de Char de Barranquilla, de la señora Yesenia Patricia Vanegas Penaranda...



Por la muerte de un joven durante manifestaciones del año 2021, Procuraduría citó a...

Redacción1 La Libertad - febrero 25, 2022

El investigador, posiblemente, desparcó sus... de la Cámara de Comercio y el Intergremial, que pueden...



«Julio Sánchez Cristo destruyó mi vida y la de mi familia»: afirma médico Roberto...

Redacción4 La Libertad - septiembre 24, 2020

Por medio de un comunicado de prensa, el médico colombiano Roberto Ignacio Angulo Rodríguez denuncia que debido a la difusión de una noticia falsa...

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales
septiembre 2, 2020



EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla
agosto 29, 2020

ENTRADAS POPULARES



Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video...
octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito
febrero 3, 2020

CATEGORÍA POPULAR

Generales	85933
Nacional	29453
Crónica Judicial	16101
Local	8805
Deportes	8371
Atlántico	7258



Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena
 agosto 27, 2020

Milena Quaglino, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...
 febrero 29, 2020

Mundo	6703
Región	6551
Económica	5125

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

SÍGUENOS



x Te recomendamos leer:



Superservicios reitera a prestadores revisar y activar los planes de emergencia...
 marzo 28, 2021

El proyecto 4g autopista al Mar 2 ya cuenta con cierre...
 julio 31, 2019

